



# Se manifiestan contra las modificaciones en 4 estados

Se plantan frente al Congreso de NL al menos 2 mil personas

## DE LOS CORRESPONSALES

Cientos de empleados del Poder Judicial de la Federación (PJF), abogados, estudiantes de derecho de universidades públicas y privadas, así como ciudadanos en general, se manifestaron ayer en los estados de Nuevo León, Chiapas, Aguascalientes y Guerrero, en rechazo a la reforma que plantea, entre otros aspectos, que los jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sean elegidos por medio del voto popular.

Un contingente de al menos 2 mil personas se plantó unos 40 minutos frente al Congreso de Nuevo León para pedir a la nueva Legislatura no votar a favor del paquete de reformas que incluye la judicial, ya que al tratarse de cambios a la Constitución, los poderes legislativos de las entidades del país también deberán sufragar la iniciativa.

Raymundo Asael, estudiante de la Universidad Autónoma de Nuevo León, señaló: “nosotros somos el futuro del país y nos preocupamos por el lugar en el que nuestros hijos van a crecer, no podemos quedarnos de brazos cruzados mientras intentan vender nuestra justicia al mejor postor”.

Durante la tercera protesta que realizan cientos de empleados del PJF de Chiapas, y a la que se unieron alumnos de derecho, activistas, comerciantes y ciudadanos, la estudiante Argentina Mendiola ase-

guró que la división de poderes en México está en riesgo, por lo que es necesario actuar.

## “Nos arrebató la democracia”

Sergio Gerardo Peña, presidente de la Unión de Comerciantes del Centro de Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, señaló que la reforma judicial “nos quita toda la ciudadanía, lo primordial, y nos arrebató la democracia”.

En Aguascalientes, decenas de estudiantes y egresados de la carrera de Derecho de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y de la Universidad Panamericana se plantaron en la glorieta de Benito Juárez en el fraccionamiento Las Américas y caminaron hasta la Plaza de la Patria, donde concluyeron con un mitin la protesta.

En el puerto de Acapulco, Guerrero, ayer, al grito de “¡Juez votado, corrupto asegurado!”, unas 300 personas, la mayoría vestidas de blanco marcharon contra la enmienda.